

Beschluss:

Ratsherr Krampfer bringt als Vorsitzender des Planungs- und Umweltausschusses einen Änderungsantrag ein, dem der Ausschuss in seiner Sitzung am 23.10.2019 zugestimmt hatte. Dabei wurde der Antragstext zu II Ziffer 3. dahingehend abgeändert, dass das Radverkehrskonzept der Ratsversammlung spätestens zur 2. Sitzung in 2020 vorzulegen ist.

Ratsherr Joost erklärt für die Antragsteller, die Änderung zu übernehmen.

In der folgenden Diskussion wird darüber debattiert, wer in Sachen Mobilität bzw. Klimaschutz zuerst die Initiative ergriffen habe.

Kritisiert wird, dass trotz des Beschlusses aus 2013 in Sachen „Fahrradstadt“ diesbezüglich nicht viel passiert sei.

Es wird angemahnt, ein so wichtiges und komplexes Thema wie das Mobilitätskonzept gemeinsam anzugehen.

Dem Antrag in der somit modifizierten Fassung wird sodann einstimmig zugestimmt.